

# À Lantic, trois parcours d'accrobranche à tester

Depuis son ouverture en 2019, le Lantic Parc Aventure n'a pas eu de chance entre les restrictions sanitaires et maintenant les difficultés de recrutement. Mais le gérant, Erwan Lesven, reste confiant.

Au-dessus d'un étang sauvage, deux tyroliennes de 240 m s'étirent de part et d'autre de l'eau. Il ne faut pas avoir le vertige pour tenter cette descente en duo. De l'autre côté, dans la forêt, des panneaux indiquent les différents parcours avec un code couleur allant du vert pour les plus faciles, au noir pour les plus difficiles.

Lunette de soleil sur le nez, sourire aux lèvres et t-shirt rouge, les salariés du Lantic Parc Aventure, parc d'accrobranche situé à Lantic, surveillent. En cas de problème, il suffit de crier.

## Un cadre de travail idéal

Certains sont là depuis quelques années, d'autres viennent d'arriver, mais tous mettent en avant un « cadre agréable ». « C'est un travail en plein air, au contact avec les gens », précise Rose, 21 ans, saisonnière pour la troisième année consécutive. « Travailler ici au lieu d'un supermarché, c'est de meilleure qualité », confirme Maëlle, 18 ans et nouvelle dans l'équipe.

« On préfère avoir les mêmes salariés sur les deux mois et d'année en année, le public aime retrouver les animateurs », commente le gérant. Pourtant, Erwan Lesven confie avoir eu des problèmes de recrutement cette année : « Ça a été compliqué pour les étudiants, avec le Covid, ils n'ont peut-être pas forcément envie. D'habitude, on doit recruter en décembre pour une formation en mars, là c'était plus délicat. » Maëlle, par exemple, a eu son premier entretien en avril.

Mais difficile d'expliquer réellement



Un fléchage indique les différents parcours avec un code couleur selon les niveaux.

PHOTO : OUEST-FRANCE

ces ennuis de recrutement. À l'ombre des arbres, entre deux parcours, Antoine, saisonnier de 33 ans, atteste être avec « une équipe cool et un cadre top ».

## Des parcours pour tous les niveaux

Un environnement dont profitent les apprentis aventuriers. Au sol, la tête levée vers le ciel, Alexandra surveille son fils, de six ans. Elle s'exclame : « C'est génial, c'est vraiment cool comme parc ! Il n'y a pas de bruit, on est entre l'ombre et le soleil. Je suis de Plérin et c'est la première fois

qu'on vient ici. Dans d'autres parcs d'accrobranche, il y a peu de possibilités pour les petits, alors que là, il y a du choix. »

Les treize parcours d'accrobranche permettent à tous les âges et tous les niveaux de venir essayer l'activité. « On a trois zones avec trois parcours pour les moins de 7 ans, sept familiaux et trois plus sportifs, explique le trentenaire. Les gérants ont préféré miser sur un plus grand nombre de parcours, plus court mais plus variés. »

Le parc n'en reste là. En plus de l'accrobranche et du paintball, l'acti-

vé « le défi de l'ic » a été mise en place. « Une sorte d'olympiade à partir de 6 ans avec beaucoup de jeux d'adresse », explique Erwan Lesven. À venir découvrir en famille tous les jours, pendant l'été.

Rachel DESMIS.

**Lantic Parc Aventure**, au lieu-dit Les Étangs, à Lantic. Ouvert tous les jours en juillet et août, de 10 h à 19 h 30 et de 21 h à minuit les mercredis. Tarifs : 14 ans et plus, 20 € ; 10 à 13 ans, 17 € ; 7 à 9 ans, 14 € ; 3 à 6 ans, 9 €.